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Ⅰ．17年度総会！！ 【報告 ： 高橋 稔さん】

(1) 物故会員 ： 故 村上 康夫氏への黙祷

(2) 小西会長挨拶

(3) 来賓挨拶

2017年6月 1日 夏号 № 89

三 洋 電 機 洋 友 会 洲 本 地 区

小 西 直 實

クールビズへの衣替えの季節を迎え、会員の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げま

た。故人は、1960年入社し商品のデザイン開発に寄与され、洋友会には95年に入会し、
昨年５月13日に享年81歳で永眠されました、村上 康夫氏へ黙祷を捧げ哀悼の意を表しまし

11年に淡路市尾崎に住居を移し、洲本地区に転入して麻雀クラブで活躍されました。＿＿＿

す。4月12日(水)に本部総会，21日(金)に地区総会を開催し、平成29年度の活動がスタート。
本部総会では、基本方針を『人や社会との絆を深め、豊かで楽しい生活をお手伝いする洋友会』
としての活動方針，会計計画とも満場一致で承認されました。3月末の会員数は4,308名です。
本年度は本部役員改選に当り、新会長に大阪地区会長の後藤 勝祥氏、副会長に大阪地区副会長の

地区総会は、海月館(洲本市)で開催し、議事については議案書(配布済)に記載していますが、基
本方針は昨年と同じ『参加して仲間と楽しむ楽しむ洋友会！』として皆様方から多くのご意見を

上げて戴きます様よろしくお願い申し上げます。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

ております。洲本地区も気

しては、会員の皆様がお手持

ろしくお願い申し上げます。

ちの昔懐かしい写真があれば

紹介したく思います。つきま

運を高める為“地区だより”

４月21日(金)ＰＭ3時30分より、海月館会議室にて、会員42名と来賓3名(会社と労組代表)を
お迎えして開催しました。詳細は、４月末配布済の総会議案書をご参照ください。＿＿＿＿＿

に発足時からの懐かしい写真
を選択掲載して当時の様子を

是非共、提示して頂きたくよ

洋友会は来年節目である“発足30周年”を迎えるに当り、本部では記念事業の企画準備を進め

頂戴しながら、会員同士の親睦と交流の場を増やしますので、積極的な参加で洋友会活動を盛り

と、長い間役員として、洋友会の発展に寄与されましたことに感謝と御礼を申し上げます。

労働組合洲本支部 執行委員長の中田文章様より組合の状況を含めた挨拶を頂きました。＿＿

会員の高齢化で厳しい状況の中、行事，クラブ活動等を盛り上げて戴き感謝申し上げます。

えられお祝いを申し上げます。この度、役員を退任されます“橋本尚さん”は、第10代会長

ご来賓として、人事・総務部主幹の岡本員幸様から洲本工場の現状、パナソニックエナジー

“原下正信さん，瀬合紀昭さん，阿部一三さん，吉井 譲さん，西澤富夫さん”は、喜寿を迎

吉岡 美隆氏が、また会計監査として当地区会計委員の山木 勝氏が選任されました。＿＿＿＿＿＿

2017年度 三洋電機洋友会洲本地区総会 

[ 淡路だんじり祭り(木下 達朗氏) ] 
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Ⅱ．長寿(喜寿)祝い！！
(1) 原下 正信さんの近状

(2) 阿部 一三さんの近状

実した日々が過ごせた結果と皆様に感謝申し上げます。特にクラブ活動は、仲間との技術の

競合・研鑽に暮れたゴルフ，物作りの楽しさを味わえた野菜作りの菜園，ＰＣ教室，麻雀，

園芸など全てが、自分の生活の潤いになり、刺激となって今日を迎えることが出来ました。

喜寿のお祝いを頂き有難うございました。この齢まで生きてこられた事に感謝しております

常々損，得で生きましょうと進言しています。どうか皆様も、こんなお気持ちで毎日を過ご

これからもこのリズムを崩さないように、洋友会と共に歩んでいきたいと思います。＿＿＿

した。これも、洋友会の皆様との交流，会の運営、そして各種クラブ活動への参加により充

喜寿のお祝いを頂き有難うございました。退職から17年間、正に“光陰矢の如く”過ごせま

同級生の皆さんやその他の人へも、一度限りの人生、長生きしないと損，損ですよと、私は

が、これからも極力体を動かして、楽しい人生にしたいと思っています。毎度機会ある毎に

されては如何でしょうか。

“宴”は、喜寿の原下さんの乾杯の音頭で始まり美味しい海鮮料理と飲み放題のアルコール類

を飲み交わし三洋時代や近況に花を咲かせ、更にカラオケで大いに盛り上がりました。最後

は、ホームページ委員で、古希を迎えられた“阪井和生さん”の一丁締めで閉会しました。

[ 小西 会長     岡本 主幹   中田 執行委員長  役員退任の橋本様  一丁締めの阪井様 ] 
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(3) 吉井 壤さんの近状

(4) 西澤 富夫さんの近状

Ⅲ．クラブ活動だより！！
(１)ゴルフクラブ  【報告 ： 古橋 利朗さん】

優　勝 ： 野川 豊弘氏(G94 N73.2)   準優勝 ： 酒井 　洋氏(G95 N73.4)

第３位 ： 稲本 繁夫氏(G95 N74.6)   ＢＧ賞 ： 村上 修三氏(G83 O41 Ｉ42)

【野川 豊弘さんの優勝コメント】

第97回ゴルフコンペを、３月24日(金) 淡路ＣＣにおいて、30名が早春の日差しが降り注ぐ

庭木の剪定や除草，水やりなど庭の管理に追われぱなしの毎日です。これからも彼らと仲良

庭木・草花が増え、更に大きく成長し(２本のモミの木が直径50cm 高さ15ｍの巨木に！)、

があってのことと感無量です。定年後の楽しみをと始めた『我が家の庭づくり』が、今や、

この日を迎えられたのは、家族や会社そして地域の皆さんとの長が～い『素敵なつながり』

喜寿のお祝い、洋友会の皆様に深く感謝しております。あっという間にもう～喜寿！無事に

くと付き合って何時までも“元気”を続けたいと思っています。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

準優勝の酒井さんとハンディ差0.2で優勝することができました。＿

17番でダブルボギーとなったが、17番がうまく隠しホールにはまり

上手く打てることができました。そんな中、12番でバーディそして

に振れた結果、ドライバーショットは14回中12回がフェアウェイに

今回はティグランドをゴールドから回りましたので、距離が短く気楽

好天でしたが、冷たい寒風とエアレーションで読みにくいグリーンの

中、ＷＰ方式で競い、下記の方々が栄えある栄冠を獲得しました。＿

喜寿のお祝い有難う御座いました。生駒市に移って14年、住み慣れた頃、修学旅行生を対象

に奈良名所の観光ガイドをしていました。そして生駒市が募集した男性料理教室に応募した

人達と蕎麦打ち，パソコン，ゴルフ，麻雀等と、各同好会を結成して友人づくりをして、今

は蕎麦打ち会(会員30名)の推進役をしています。また隣保(自治会)の役員は、元気を維持し

てるから出来るのでこれも家内のお蔭と感謝しております。これからは転ばないよう(骨折)

また認知症(物忘れ)にならないように心掛けて過ごしていきます。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

[ 優勝の野川豊弘さん ] 

[ 喜寿の 吉井壌様，阿部一三様，瀬合紀昭さん，原下正信様、西澤富夫様(欠席の為カフェiin凛 追立の写真) ] 
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Ⅳ．リレー訪問記！ 【栗山  俊一さんです！(在住 ： 洲本市上物部)】
Ｑ１．光永純穂さんとの関係をお聞かせください！

*

Q2．仕事の中での思い出は？

*

*

*

グ機器設計で何回もアメリカに出張した事です。

*

Ｑ３．退職後はどのように過ごされていますか？

*

*

Q4．今後のご予定は？

*

の積極的参加と、ゆったり時間を使い趣味(絵画，映画鑑賞等)を楽しみたいと考えています。

Ⅴ ．活動計画  & 事務所開所日(当番表)  & 会員状況 [敬称略]

① ： 毎週木曜日 & 月末のみ同週にある火・木曜日 ＡＭ9時～11時

② ： 三洋電機クラブハウス内の右奥 (お気楽にお立ち寄りください！)

③ ： 洋友会活動方針・実績，クラブ活動，慶弔対応，健康知識.等 の46項目

④ ： 第１号(2000年5月30日発行)から、全てを地区ＨＰに掲載

⑤ ： http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp/ ※ 洋友会情報.等を幅広く掲載！

⑥ ： http://30d.jp/yoyu-sumoto/7 ※ 洋友会行事.等の写真を掲載！
※ 2017年度の洲本地区総会、及び懇親会の写真を掲載しましたので閲覧ください！

職場は異なりましたが、社宅が独身寮として使われた時、同

た。現在も年に数回飲み会で一緒に楽しんでいる仲間です。

彼、福岡の私と他の仲間も合わせて１台の車に同乗してまし

で１年後輩の彼に煙草を教えました。帰省する時は、福山の

室となり押入れをベット替わりに使用し上下で寝ていた関係

カドニカ電池組立3課に配属され、新技術のロール式を始め

て生産するラインを任され、電池の組立に苦労した事です。

70歳迄に、会社の仕事をなんとか終わらせて

電池応用商品部設計課に異動し、かみそりの設計を担当して

いた当時、コンデンサ問題の対応にも苦労した

の大量生産への対応が大変だった事です。＿＿

憶しているのはＢ社向けシェーバーの設計でそ

事が思いだされます。かみそりの設計で特に記

技術部長で約8年間ＰＭ社の煙草新スモーキン

経営幹部への気苦労等で、この時期が入社以来

経営企画室に異動し約5年間在籍しましたが、

み会には積極的に楽しんでおり、また土日は、

顧問として現在まで継続して勤務しています。

約5ヶ月間は休養、その後神戸の不動産会社の

活　動

意を表すとともに謹んでお知らせ申し上げます。[三洋：1962/04～04/03 入会：2004/4～]

一番大変な時期だったと思います。＿＿＿＿＿

その後は家族サービスや、洋友会イベントへ

洋友会ゴルフ部コンペへの参加や、仲間との飲

(木) (木) 本部報告
資料配布

6/1

地 区 だ よ り

17年度入会 17年度退会 17年度増減

(5/31付) 138 名 72 名 24 名 21 名 21 名 0 名
会員数 会 員 合計 洲 本 市 南あわじ市 淡 路 市 島 外

アルバムアドレス

当　番 (木)

1 名

Ｈ Ｐ ア ド レ ス

皿 池 (木) 岡 山 (木) PC部員 (木) 園芸部員

廣　瀨 6/22

Δ 1 名

事 務 所 開 所 日

事 務 所 場 所

Ｈ Ｐ 掲 載 概 要

相 田川端・青山

事務所 6/1 原 下 6/8 山 口 正 6/15 山 﨑吉 井 6/27 小西・谷本 6/29
(火) (木)

月　度

孫との交流等の家族サービスに励んでいます。

役 員 会
6/27

(木) (火) (火)
月度決算6/27

三 役 会資料印刷
6/29 6/29

[弔事] 去る3月20日に“天津征治さん(享年74歳)”が永眠されました。ここに心から哀悼の

～次回は、村上 乙昭さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

[イケメン時代] [現 在] 

[1977年頃の仲間] 
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